

NOTICIAS DE LOS ESTADOS UNIDOS

LA TERCERA PARTE DE LOS NIÑOS AMERICANOS CARECEN DE ASIENTOS EN LAS ESCUELAS Y DE MAESTROS

De los 30.000.000 de niños que entrarán a las escuelas en este mes, no hay asientos ni maestros para 10 millones de ellos, debido a la política de "guerra fría" que dedica miles de millones a armamentos y centavos a la educación. Estas cifras han sido publicadas por el gobierno. La escasez de maestros ha llegado a ser un escándalo nacional. En parte se debe a los salarios de hambre pagados en muchas comunidades por los reaccionarios quienes gritan "economía" mientras saquean el tesoro de la ciudad para toda clase de "rackets" de defensa. Y por último, el efecto de la "Cacería de brujos" y las pruebas de "lealtad", que se hacen sentir en el hecho de que muchos americanos decentes se niegan a trabajar en el sistema educativo.

La Asociación Nacional de Educación dice que habrá una escasez de por lo menos 50.000 maestros este año, mientras que el comisionado de Educación de los EE. UU., el Sr. Lee M. Thurston calcula que la escasez de maestros en las escuelas primarias únicamente, llegará a 70.000.

PRESIDENTE DEL C.I.O. HABLA DE LA DEPRESION

El Presidente de CIO, Salter Reuther, en un discurso en el Canadá, declaró que el gobierno de los Estados Unidos está llevando a país derecho hacia una depresión mayor. Reuther declaró: "Nuestro gobierno está gastando miles de millones para la guerra y solamente centavos para la paz. Tenemos que poner fin a esto."

El dijo que el Gobierno gasta en un año en educación menos de lo que gasta en guerra en un semana. "Algo anda mal en esta nación capaz de movilizar todos sus recursos y mano de obra para la guerra y crear empleo para todo el mundo, pero que no tiene el valor ni el conocimiento económico para lograr lo mismo en tiempos de paz."

Esta opinión de Reuther expresa un cambio sorprendente de lo que era su actitud anterior, cuando repetidamente criticaba cualquiera reducción en gastos de armamentos o cualquier pausa en llevar a cabo la política de la guerra fría.

Paul Robeson canta para 25.000 personas en la frontera con Canadá

Como el Depto. de Estado Americano le negó su pasaporte para visitar a los países extranjeros de donde había sido invitado por los amantes de la música y la paz, Paul Robeson, famoso cantante Negro, dió un concierto en la frontera de los EE. UU. y Canadá, al cual asistieron 25.000 entusiastas oyentes. El concierto se dió en la frontera del Estado de Washington con la Columbia Británica. Robeson cantó muchas de las espirituales por las cuales es famoso desde hace muchos años—y también entusiasmó a su público con nuevas canciones del trabajo, la paz y la lucha del pueblo contra la opresión.

Concluyó su recital con un corto discurso en el cual urgió a su público a luchar contra las fuerzas que quieren destruir todas las libertades civiles en los Estados Unidos, para poder hacer la guerra contra los pueblos del mundo amantes de la paz y la libertad. También habló como defensor del pueblo Negro de los Estados Unidos, cuya cruel opresión a mano de sus explotadores blancos los mantiene en un estado de semi-esclavitud.

"Yo soy el mismo Paul que Uds. han conocido hace años, pero los tiempos han cambiado y nosotros tenemos que luchar para preservar nuestras libertades básicas y hacer triunfar la causa de la paz . . ."

"¿Por qué me quitaron mi pasaporte? Porque ellos dicen que con mis propias palabras me hallo convicto de luchar por la independencia de la gente de color de Africa, y de esta manera me he "harmiscuido" en los asuntos extranjeros del gobierno; que lástima, porque pienso seguir inmiscuyéndome en tales asuntos!"

"Otros Americanos pueden escoger su Franco si así lo desean— yo prefiero estrechar la mano del bravo pueblo cubano, y de gente como Pablo Neruda en Chile, del pueblo de la Nueva China.

"Como Jefferson en su tiempo saludó a los héroes de la Revolución Francesa, yo doy un apretón de manos al pueblo de la Unión Soviética, a los pueblos de las nuevas democracias. Esto es mi derecho como ciudadano Americano."

Con sus ojos relampagueando y su tremenda voz recargada con emo-

ción, Robeson continuó: "Hablo como uno cuyas raíces penetran profundamente el suelo de la patria —mi padre fué esclavo— mis padres y mis abuelos trabajaban en los campos de algodón, tabaco, índigo— tabajaban en la gran riqueza primaria de mi país. Yo tengo derecho de hablar por eso. Porque ellos laboraron y lucharon, yo digo que yo andaré por el mundo hablando de paz y hermandad.

"Mi pueblo está empeñado en no ser ciudadanos de segunda clase en nuestro propio país. Ellos quieren ser ciudadanos de primera clase. A eso me aferro firmemente. Todos los seres humanos pueden vivir en amistad y paz. Yo estoy convencido de esto por mi propia experiencia.

Es tan fácil entender —y algún día todo el mundo lo entenderá— que los pueblos deben vivir en amistad y con dignidad humana." Cuando Robeson concluyó con la promesa de volver a cantar el año que viene en el "Parque del Arco de la Paz", la gran multitud se puso de pié y lo vitoreó.

—:0:—

ACUSACION DE MATANZAS EN ISLA OCUPADA POR TROPAS AMERICANAS

La radio de Peiping ha reportado que al ocupar la Isla de Yodo después del retiro de las tropas americanas hasta la línea del cese de fuego, las tropas norecoreanas encontraron "dos gigantescas piras de cenizas humanas." Yodo está cerca de la costa oriental del puerto de Wonsan.

De acuerdo con la noticia dada por la radio, no quedó con vida ni un sólo hombre, ni un perro, ni una gallina, en la Isla de Yodo. Antes de retirarse las tropas americanas arrasaron la isla, provocando una conflagración que duró cuatro días y cuatro noches. Cerca de un campo de aterrizaje, fueron encontradas dos piras gigantescas, que medían aproximadamente 10 metros por cuatro cada una. Barras de hierro entretregidas con alambre de púas rodeaban los montones de cenizas, pedazos de alambre, usados evidentemente para amarrar a las víctimas se hallaron entre las cenizas. Cerca de los montones fueron descubiertos cartuchos americanos y dos tambores de gasolina vacíos.